





## June 10: Ocean Week canoe scavenger hunt - Brewer Park

Canoe scavenger hunt - Brewer Park, Ottawa at 930. Canoe (can you) find all of these items?

a fish
a turtle
an insect
water plants
a cloud
a snake
someone swimming
seed or seed pod
a tree that's fallen
something green
something yellow
something red
natural shoreline
unnatural shoreline
something round
animal scat (poop!)
a water ranger - this could be you!

At the end of your scavenger hunt? CONGRATULATIONS! Now, don't forget to post a SELFIE and tag **#waterrangers #oceanweekcanada** for a chance to win one of our prize packs!



**Canoe (can you) find all these items?** Join us in participating in a canoe scavenger hunt and water testing training in celebration of Ocean Week Canada!

Bring your boat, paddles and safety gear down to the Rideau River and join us on this fun scavenger hunt. We'll cap off the adventure with freshwater testing using one of the Water Rangers kits (<u>waterrangers.ca</u>).

This event is part of Ocean Week Canada, which is from June 2-11, where we're celebrating the Ocean and our connection to it. Did you know that your local river, stream or lake connects to the ocean? Through this scavenger hunt, we encourage you to use your senses to notice the beauty and health of your local waterway.

## Schedule

- 1. Meet at the water's edge at the northeast corner of Brewer's park pond at 930am (there's a dock there)
- 2. Walkthrough of the scavenger hunt list
- 3. Listen to a safety chat
- 4. Launch boats at 10 am
- 5. Find all the things on the list!!!
- 6. Aim to regroup near the launch point for 11 am
- 7. Learn how to water test with the Water Rangers testkit from 11am 12 pm
- 8. Unload on shore at 12:30
- 9. Post a selfie with the hashtags #waterrangers #oceanweekcanada to be entered into our prize draw (for t-shirts, hats, and testkits from Ocean Week and Water Rangers). Entries will be accepted until June 11.







## 10 juin: Chasse au trésor en canoë Semaine de l'Ocean! - Parc Brewer

Chasse au trésor en canoë - Parc Brewer, Ottawa à 9h30. Pouvez-vous trouver tous ces objets?

un ruisseau ou une rivière	un poisson
quelqu'un qui pagaie	une tortue
3 espèces d'arbres	un insecte
un nid dans un arbre	des plantes aquatiques
l'arbre le plus haut	un nuage
un écureuil	un serpent
un déchet (à emporter avec toi!)	quelqu'un qui nage
une fleur	une graine ou une gousse
une branche ou une bûche flottante	un arbre tombé
un terrier d'animal	quelque chose de vert
une grenouille	quelque chose de jaune
une très petite fleur	quelque chose de rouge
quelque chose d'intéressant	rive naturelle
des traces d'animaux	rive artificielle
des traces humaines	quelque chose de rond
un rocher intéressant	des excréments d'animaux (caca!)
un rocher sous-marin	un.e gardien.e de l'eau (comme vous!)

Avez-vous terminé votre chasse au trésor? FÉLICITATIONS! N'oubliez pas de publier un selfie et de taguer **#waterrangers #semainedelocean** pour avoir une chance de gagner l'un de nos prix!



Pouvez-vous trouver tous ces objets en canoë? Joignez-vous à nous pour participer à une chasse au trésor en canoë et à une formation sur l'analyse de l'eau dans le cadre de la Semaine de l'océan au Canada!

Apportez votre embarcation, vos pagaies et votre équipement de sécurité jusqu'à la rivière Rideau et joignez-vous à nous pour cette amusante chasse au trésor. Nous terminerons l'aventure par une analyse de l'eau douce à l'aide d'une des trousses de Water Rangers (waterrangers.ca/fr).

Cette activité s'inscrit dans le cadre de la Semaine de l'océan Canada, qui a lieu du 2 au 11 juin et au cours de laquelle nous célébrons l'océan et les liens qui nous unissent à celle-ci. Saviez-vous que la rivière, le ruisseau ou le lac de votre localité est relié à l'océan? Grâce à cette chasse au trésor, nous vous encourageons à utiliser vos sens pour remarquer la beauté et la santé de votre cours d'eau local.

## Horraire de la matinée

- Rendez-vous au bord de l'eau, à l'angle nord-est de l'étang du parc Brewer, à 9 h 30 (près du quai à cet endroit).
- Présentation de la liste de la chasse au trésor
- Écoutez d'une discussion sur la sécurité
- Mise à l'eau des canoës à 10h
- Trouvez tout ce qui figure sur la liste!!!
- Regroupement près du point de mise à l'eau à 11h
- Apprendre à tester l'eau avec la trousse de Water Rangers de 11h00 à 12h00
- Déchargement sur le rivage à 12h30
- Publiez un selfie avec les hashtags **#waterrangers #semainedelocean** pour participer à notre tirage au sort (t-shirts, casquettes et trousse de la Semaine de l'océan et Water Rangers). Les participations seront acceptées jusqu'au 11 juin.